

Huracán se combina con Tormenta de Noreste para azotar costa norte de EEUU

# Sandy deja una estela de desolación

Por Rody González  
(Especial para LA VOZ)

No fue el cacareado Amargedón pero Estados Unidos va a recordar a la tormenta Sandy por muchos años y seguramente ya se ganó un lugar en los libros de historia.

Las cifras son impresionantes: más de 55 muertos, miles de millones de dólares en pérdidas, cerca de 7 millones de hogares sin elec-

tricidad, interrumpió las actividades en el 70% de las refinерías de la costa este y causó más daño del esperado en la ciudad de New York y en el estado de New Jersey. Y nuestra área no es cualquier tontería: produce cerca del 10% del rendimiento económico de Estados Unidos.

Al parecer la super tormenta Sandy terminará por costar cerca de 60.000 millones de dólares en daños, además de entre 10,000 y

30,000 millones más en pérdidas, de acuerdo con un pronóstico de la empresa especializada en prospectiva IHS Global Insight.

El pronóstico a largo plazo

A largo plazo, sin embargo, la devastación que la tormenta causó en la ciudad de New York y otras partes del noreste de Estados Unidos dicen que apenas afectará la economía

(Pasa a la Página 9)

## Americanos tendrán que pagar más impuestos a partir de enero

(Pasa a la Página 11)

### Estragos del Huracán Sandy



La foto capta cómo quedó atrapado este automóvil por un árbol y rodeado de cables de alta tensión eléctrica, en la ciudad de Elizabeth. Más gráficas en la página 9.

### Primera Feria de Manizales USA 2012



Por primera vez en Estados Unidos se lleva a cabo la tradicional Feria Manizales USA 2012, un festival de rodeo colombiano con toros, hermosos caballos, actividades para niños y comida típica de Colombia y otros países latinoamericanos. A la inauguración del festival asistió el alcalde de la ciudad de Elizabeth, Christian Bollwage, a caballo a la izquierda, con Ramón Camejo, propietario de A-1 Fence. Ver página 15 (Foto LA VOZ/Jay Davis).

### 65 Años de Servicio y Calidad



J. Sacco & Sons Meat Market, una carnicería con un historial de calidad y servicio a la comunidad de Elizabeth, en enclavada en el vecindario italiano de Peterstown en dicha ciudad, cumplió 65 años de su fundación. En la foto, John Sacco, propietario, posa al centro con sus hermanos Joe y Frank, quienes vinieron desde la Florida para celebrar la ocasión. Ver página 20.

# LA VOZ 10c

VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLIII 1 DE NOVIEMBRE, DE 2012

## Grandioso Evento "The Taste of Elizabeth" 2012



El Club Rotario de Elizabeth, por estos días coincidiendo con su arribo a 95 años de servicio a la comunidad local, celebró el pasado 22 de octubre la sexta edición de su evento gastronómico "The Taste of Elizabeth", en el Renaissance Newark Airport Hotel, en Elizabeth. "Se trata de nuestro evento más grande hasta el momento", explicó Kenneth Richuso. "El evento de este año contó con 39 de los mejores restaurantes de la zona y distribuidores de bebidas. Richuso agradeció la participación de los mejores restaurantes del área, destacados políticos y representantes del Trinitas Regional Medical Center, Elizabeth High School Culinary School, y el programa Come Grow With Us Gardens. En la foto, el Senador Raymond Lesniak (D-20) y el alcalde de Elizabeth Chris Bollwage prueban la famosa Paella del popular Valença Restaurant, uno de los restaurantes participantes, atendido por Ze Carlos, Nino y Claudio. Ver gráficas en páginas 10 y 17. (Fotos LA VOZ).

## Día Mundial de la Alimentación en Trinitas RMC



La agencia de servicios de alimentos para niños WIC del Trinitas Regional Medical Center, en la ciudad de Elizabeth, celebró el Día Mundial de la Alimentación el pasado 24 de octubre, 2012, con una feria titulada "Eat Real" con el fin de educar a los clientes sobre la importancia de una nutrición balanceada para el crecimiento y desarrollo adecuado de los niños, y a la cual asistió Adele H. LaTourette, directora de la New Jersey Anti-Hunger Coalition. En la foto, desde la izquierda: Bernadette Countryman, 1er vicepresidente de Trinitas Regional Medical Center; Patricia Cummings y Rosa Tamayo, del Programa WIC, del Trinitas; Mary Higgins, nutricionista de NJ WIC, Anita Otokiti, directora de Trinitas RMC WIC; y el alcalde de Elizabeth, Chris Bollwage. (Foto LA VOZ/Jay Davis).